



**Pfarreienverbund Heppenheim ist dabei**

**beim STADTRADELN**

**(nicht nur!) vom 01. Mai bis 21. Mai 2021 Rad statt Auto nutzen!**

„Welche Art von Welt wollen wir denen überlassen, die nach uns kommen?“ - damit beschäftigt sich Papst Franziskus in seiner Enzyklika *Laudato si* und ist sich sicher: Jede und Jeder kann sich an der Bewahrung der Schöpfung einbringen!



Das sehen auch wir so und beteiligen uns gerne als Pfarreienverbund Heppenheim an der Aktion Stadtradeln. Mitmachen ist ganz einfach:

- unter [www.stadtradeln.de/heppenheim](http://www.stadtradeln.de/heppenheim) registrieren (Reiter „Mitmachen“ nutzen)
- dem Team „Pfarreienverbund Heppenheim“ beitreten
- ab dem 01. Mai entweder täglich oder am Ende des Aktionszeitraums gesammelt gefahrene Kilometer eintragen
- dadurch aktiv einen Beitrag leisten
- und vor allem: Spaß am Radfahren haben, Eins-Sein mit Gottes Schöpfung

Wir freuen uns über alle, die sich unserer Initiative des Pfarrgemeinderats anschließen!